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Região Fronteira Noroeste

Brigada Militar reforça 
sua atuação com 

viatura semi blindada 
em Três de Maio

Doutor Mauricio Cardoso 
homenageia Expedicionários

Horizontina Futsal perde a 
semifinal para Cerro Largo na 

Taça Farroupilha
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Reforço vem através do Piseg, com abatimento de parte 
de impostos e antecipação de valores de ICMS de empresas 
em favor da Segurança Pública.

O Dia Nacional é celebrado anualmente em 5 de maio.

Derrota completou ciclo do técnico Marcelinho, que em comum acordo 
com a direção, não seguirá no comando da equipe na Liga Gaúcha. 
Substituto ainda não foi anunciado oficialmente. 
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Somos o próximo.
Muito se fala sobre a floresta amazônica. Há muito 

que estrangeiros, capitaneados pelos americanos, têm 
seus olhos gordos mirando o Brasil. Em dezembro 
de 2021 dois países minúsculos, Níger e Irlanda, 
propuseram a intervenção da ONU sempre que 
eventuais conflitos armados por recursos naturais 
implicassem em desequilíbrio ambiental. A proposta foi 
aprovada por 111 países, mas recebeu o veto da Rússia, 
não conseguindo aprovação final. Muitos especialistas 
dizem que a proposta não implicava em perda de 
soberania, nem permitiria a ONU, ou outro país, avançar 
sobre outro no intuito de cumprir a referida resolução da 
ONU. Conhecemos a história da Iugoslávia, do Iraque, 
do Afeganistão, do Vietnã, da Síria, da Líbia e tantos 
outros, que foram invadidos pelo Império Americano 
ou este promoveu distúrbios ou revoluções sob a 
justificativa de cumprir resolução da ONU. 

Porém, não aprovada na ONU a resolução, agora 
empresas brasileiras, campeãs de desmatamento 
e destruição de nossos biomas, oficiaram ao Joe 
Biden, Presidente do Império (parece que não temos 
país e presidência?), para que ele crie um fundo de 9 
bilhões de dólares e o utilize na “segurança ambiental 
e preservação da Amazônia”. As empresas principais 
que firmaram esse pedido são: Associação Brasileira 
do Agronegócio (Abag), Associação Brasileira das 
Indústrias de Óleos Vegetais (Abiove), Associação 
Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carnes 
(Abiec), ADM do Brasil, Cargill, Amaggi, JBS, BRF, 
Marfrig, Nestlé, Danone, Suzano, Yara Brasil. A maioria 
sequer capital nacional têm e são ativos a maioria no 
próprio Império.

Não há mais dúvidas entre especialistas em 
geopolítica e militares, após a Ucrânia, o próximo alvo 
será a Amazônia Brasileira. Se o Império e o capitalismo 
predatório atual não forem parados, viveremos tempos 
conturbados em um futuro próximo. Quiçá até a divisão 
do país, com separação de regiões gigantescas 
da Amazônia, tudo sob a égide da implantação da 
“democracia americana” e a “autonomia dos povos”. 
Mas, nada mais falso e enganoso, pois sabemos que 
onde essas diretrizes foram aplicadas, tudo que restou 
foram mortes, destruição social e econômica e um 
país ou região onde o estado acabou e a selvageria, 
ignorância e obscurantismo se instalou (vejam o caso 
da Iugoslávia).

Deixo a pergunta: A morte de indígenas (já 
registradas largamente) por garimpeiros e exploradores 
da Amazônia, não daria azo para a invasão americana 
na defesa da natureza e dos povos originários? Fiquem 
a pensar.

Ucrânia fechou a torneira
A Rússia já havia cortado o fornecimento de gás 

para a Polônia e a Bulgária, por falta de pagamento. 
Estes dois países queriam pagar em dólar, mas o dólar, 
para a Rússia, nada vale, é um cheque sem fundo. A 
Rússia exigiu o pagamento em Rublos, e o não aceite 
da Polônia e Bulgária implicou no corte do fornecimento.

Agora a Ucrânia fechou a torneira dos gasodutos 
russos que passam por ela e vão à Europa. O inverno 
europeu está terminando e a medida não é tão mortal 
ao povo, mas é terrível à indústria europeia. Como 
já dito neste espaço, há uma guerra entre Estados 
Unidos vs Rússia, e no meio está a Europa e o resto 
do mundo. E a Europa será vítima dessa tragédia.

Rogério Anitablian diz, com toda a responsabilidade, 
que quem mandou a Ucrânia fechar a torneira do gás 
foram os Estados Unidos. Só há uma resposta dupla 
para essa situação: Os EUA querem debilitar a Rússia 
e, para isso, não se importam de falir a Europa.

Olhando o desenvolvimento dos fatos e, 
especialmente, o atrelamento, sem muita lógica, da 
Europa à OTAN, chega-se quase à conclusão da 
inevitabilidade da escalada da guerra. A impressão 
que tenho é que todas as jogadas são feitas erradas 
ou fraudulentas justamente para ampliar o conflito. 
Não vejo, especialmente no Ocidente, líderes que 
queiram a paz.

A BUSCA DA FELICIDADE!
“As pessoas mais felizes não têm as melhores 

coisas. Elas sabem fazer o melhor das oportunidades 
que aparecem em seus caminhos. A felicidade 

aparece para aqueles que choram. Para aqueles 
que se machucam. Para aqueles que buscam e 

tentam sempre. E para aqueles que reconhecem a 
importância das pessoas que passam por suas vidas.”  

(Clarice Lispector – 1920 – 1977)

Vivemos a cada dia na busca da felicidade, a cultura 
que nos foi ensinada, tem esta máxima, a constante 
construção da felicidade, partindo de um pressuposto, 
penso eu, incorreto, de que se estamos em constante 
busca, é porque não somos felizes. Partindo desta 
premissa, e da contribuição da Saudosa Clarice 
Lispector, quero discutir neste espaço, se você me 
permite, três grandes falácias, que fomos educados 
a acreditar nelas, para atender os interesses que as 
sustentam.

Primeira: “Eu vou ser feliz quando eu ADIQUIRIR 
aquilo que eu ainda não tenho”. Assim você passa a vida 
inteira correndo atrás daquilo que você não tem, pois lá 
está a felicidade. Resolve as necessidades fisiológicas 
da pirâmide de Maslow, e não encontra a felicidade. 
Continua correndo, batalhando, alcança a segurança, 
equilíbrio, trabalho, casa e nada de a felicidade 
acontecer... mais um pouco, chega a atingir em plenitude 
as necessidades sociais, o centro da pirâmide, bons 
relacionamentos, convites para festas, eventos, tudo 
conforme o sonhado, e a felicidade? Continua na busca, 
e atinge a autoestima, sente-se reconhecido, respeitado, 
ocupa seus espaços, com um excelente padrão de Vida, 
mas ainda sente que falta alguma coisa. Por fim, no topo 
da pirâmide, estão as necessidades relacionadas à auto 
realização, ou seja, a conquista de desejos pessoais, 
como liberdade, sabedoria, independência, superação, 
autocontrole, entre outros. 

De acordo com a teoria de Maslow, a satisfação das 
necessidades citadas em um andar da pirâmide instiga 
o indivíduo a sentir as necessidades da camada superior 
com mais intensidade. Por outro lado, basta que uma 
das necessidades da camada inferior não esteja sendo 
atendida para que, instantaneamente, as motivações do 
indivíduo se voltem para ela.

Segunda: “Eu preciso MANTER o que eu tenho”. Se 
consegui preencher todos os níveis da pirâmide, agora 
eu preciso manter tudo para ser feliz. Não posso viajar 
porque não posso deixar a casa sozinha, não posso ir ao 
jantar porque preciso economizar para trocar de carro. 
Preciso pôr grades nas janelas, para que não entrem na 
minha casa, preciso cerca elétrica, para que não entrem 
no meu pátio e não levem tudo o que lutei para conseguir. 
Nesta fase, me apego as coisas, a manter e não aprendo 
que para SER FELIZ, preciso aprender a perder, a me 
desapegar. Perder coisas, pessoas, amigos, não posso 
viver do apego. Olha a Pedagogia do Encardido: Se eu 
vou ser feliz, quando eu tiver aquilo que eu não tenho, 
quando eu tenho eu me apego. Estas duas primeiras 
verdades, me colocam diante deste dilema: Se vou ser 
feliz quando eu tiver tudo o que eu quero, quando eu 
consigo e me apego, não quero perder.

Terceira: “Eu preciso EVITAR o que eu não quero 
ter”. Se eu preciso ter o que eu não tenho, se eu quero 
manter, pois não quero perder o que já consegui para 
ser feliz, agora o meu desafio é EVITAR perder, evitar 
ficar doente, evitar perder prestigio, evitar situações 
desconfortáveis. 

Assim, acabo esquecendo que a felicidade está em 
mim, e não nos outros ou nas coisas. Acabo deixando 
de viver o momento da felicidade, que é aqui e agora, 
não com o que eu TENHO, MANTENHO ou EVITO, mas 
fundamentalmente, sou FELIZ COM O QUE EU SOU. 
PENSE NISTO e seja feliz, aqui e agora.

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas Áreas de 

Planejamento, 
Gestão de Pessoas e Gestão Comercial

E-mail: prof.nerino@gmail.com

# Fui ao supermercado essa semana 
e pensei que estava dentro da igreja. No 
outro lado do corredor só se ouvia “Meu 
Jesus”, “Meu Deus”, “Nossa Senhora”, 
“Misericórdia”, “Jesus Amado”. Era a fila 
do açougue, da fruteira, do produto de 
limpeza...a que tu quisesse.

# Outro estabelecimento aqui da terrinha 
colocou o ossinho de porco (com mandioca, 
Deus o Lívre) a 6 e pouco o quilo... Resultado, 
acabou o estoque em poucas horas.  

# O povo resolveu a comprar o ossinho 
só por que estava barato? Por que 
tem mandioca nova depois da seca? 
Passaram a gostar de ossinho de porco 
com mandioca que nem eu? Me sobram 
dúvidas.

# Mais quatro quadras de asfalto pelos 
bairros de Horizontina construídas nesta 
semana. Não tardam os pedidos de quebra-
molas dizem os mais atentos. Ou seriam 
pessimistas?

# Postos de saúde e emergência de 
hospitais seguem lotados em razão dos 
casos de dengue e doenças respiratórias. 
Casos de covid voltando a se registrar. 
Vamos dar atenção minha gente!!!

# Danrlei de Deus e Aloísio Classmann 
alinham atuação na região. Podem haver 
uma chapa branca estadual/federal já que 
estão em siglas diferentes?

# Nesta semana, assessorias dos dois 
parlamentares estiveram juntos aqui 
anunciando emenda, autoria de Danrlei.

# Deputado Ubiratan Sanderson, articulou 
junto ao Ministério da Cidadania, centenas de 
cestas básicas de alimentos para os atingidos 
pela estiagem e seus efeitos em municípios 
como Três de Maio e Horizontina.

# Em outros tempos, nem tão distantes, 
programas de transferência de renda, 
cestas básicas, subsídios, eram “sustentar 
vagabundos”. Agora não, é política social. 
A história se repete. Quem nunca passou 
fome, renda graças ao criador!

# Tem que ajudar quem precisa, essa 
tarefa é, e sempre foi do governo. Mas por 
que rasgavam o verbo antes e agora está 
certo? Coerência!

# Vereadores da base de Horizontina 
cravam duas sugestões ao governo: 
Terceirização de serviços de máquinas nas 
estradas do interior e urgente revitalização 
da área central da cidade.

# Álvaro Callegaro, trouxe na sessão curta 
da última segunda-feira proposição para 
academia de ginástica ao ar livre no Bairro 
Albino Fantim. Sugestões positivas de ambas 
as iniciativas. 
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Cápsulas Óleo de Alho
O óleo de alho contém substâncias germicidas 

naturais, conferindo a maior parte de suas propriedades 
funcionais e de saúde. É recomendado para combate 
das afecções catarrais, gripe, resfriados, infecções do 
aparelho respiratório, problemas de pele, hipertensão 
e vermes intestinais. Estimula a secreção de enzimas 
digestivas reduzindo a formação de toxinas intestinais. 
Possui ação antioxidante combatendo os radicais livres 
e o envelhecimento. É também hipocolesterolêmico, pois 
impede que o colesterol se fixe na parede dos vasos 
sanguíneos, diminuindo as chances de formação de placas 
ateromas. Além disso, os compostos sulfurados presentes 
no óleo de alho, têm a capacidade de diminuir a gordura, 
em especial o LDL ou colesterol ruim.

Estudos recentes têm demonstrado que alguns princípios 
ativos do alho possuem propriedades anticancerígenas; 
alguns deles são inibidores das nitrosaminas, substância 
tóxica associada ao câncer de estômago, formadas pela 
junção de nitritos e nitratos encontrados em embutidos 
cárnicos. Utilizados para dar cor e conservá-los. 

Também apresenta efeito benéfico sobre o metabolismo 
das gorduras, reduzindo os níveis sanguíneos de 
triglicérides e aumentando o bom colesterol (HDL). 
Atua como coadjuvante no tratamento de hipertensão 
arterial leve, auxilia na redução dos níveis de colesterol 
e na prevenção das doenças arterioscleróticas. Contém 
compostos antioxidantes. 

Fonte:www.plantamed.com.brAlimentos serão distribuídos para entidades e famílias em vulnerabilidade social

Através de uma articulação 
f e i t a  pe los  membros  do 
movimento Direita Horizontina 
Rober to  R ich te r,  La ides 
J a c o b i ,  D é r c i o  O s v a l d , 
Ederson Schardong e Douglas 
Ziegler,  junto ao deputado 
federal Ubiratan Sanderson, o 
município de Horizontina, que 
decretou situação de emergência 
devido a estiagem 2021/2022, 
foi contemplado com 300 cestas 
básicas de alimentos, repassadas 
pelo Ministério da Cidadania, do 
Governo Federal.

Conforme os articuladores 
do Governo de Jair Bolsonaro e 
Hamilton Mourão no município, 
as cestas foram entregues 
d i re tamente  a  Secre tar ia 
Municipal do Desenvolvimento 
Social, para serem repassadas 
às famílias em situação de 

Nesta semana, Três de Maio 
recebeu 400 cestas básicas, 
através da Ação de Distribuição 
de Alimentos (ADA), promovida 
pelo Ministério da Cidadania, 
com apoio do deputado federal 
Ubiratan Sanderson.

As cestas são compostas por: 
5 kg de arroz; 2 kg feijão; 2 kg 
leite em pó integral; 1 lata de 
óleo de soja; 1 kg de farinha de 
trigo; 2 kg de macarrão; 1 kg 
de açúcar cristal e 1 kg de fubá.

O s  a l i m e n t o s  s e r ã o 
distribuídos para entidades e 

Movimento Direita Horizontina 
informa liberação de 

300 cestas básicas ao município

Três de Maio recebe 400 cestas 
básicas via Ministério da Cidadania

insegurança alimentar.
C a b e r á  s e g u n d o  a 

titular da pasta Ana Denise 
Strapasson, a Secretaria de 
Desenvo lv imen to  Rura l , 
Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais e a EMATER, identificar 
e informar ao serviço social, 
quais as famílias e situação de 

maior vulnerabilidade.
Ziegler, que o coordenador do 

Movimento Direita Horizontina, 
agradeceu em especial ao 
Deputado Ubiratan Sanderson 
(PL) e seus assessores Nivio 
Braz e Roger Jaekel, pelo auxílio 
na articulação na tramitação do 
pedido junto a União.

famílias em vulnerabilidade 
social, através da Secretaria de 
Desenvolvimento Social. No 
dia 11, quarta-feira, 100 cestas 

básicas foram entregues para a 
Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (APAE), de 
Três de Maio.

TRÊS DE MAIO

Sicoob Credial credita R$ 1,7 milhão em conta 
corrente de seus cooperados

Neste mês de maio, o Sicoob 
Credial, com sede em Cunha 
Porã – SC, mas que entre outras 
agências está presente na região 
em Três de Maio, Boa Vista do 
Buricá, Campo Novo e outros, 
creditou R$ 1,7 milhão em 
conta corrente de cooperados 
que solicitaram resgate de suas 
cotas de capital, através do plano 
de devolução estatutário.

Além disso, em dezembro de 
2021, já haviam sido destinados 
R$ 5,1 milhões por meio da 
remuneração do capital e neste 
dia 2 de maio, foram creditados 
também mais de R$ 12 milhões 
de sobras, totalizando dessa 
forma, R$ 18,7 milhões de 

reais distribuídos aos seus 
cooperados.

O presidente do Sicoob 
Credial, Sr. Hermes Barbieri, 
explica que “a devolução da 
conta capital é feita quando o 
cooperado completa 25 anos 
ininterruptos no quadro social, 
65 anos de idade com no mínimo 
10 anos de vínculo associativo, 
demissão ou desligamento do 
quadro social”.

No Sicoob o cooperado tem 
voz ativa e poder de decisão, 
além de não pagar manutenção de 
conta, extrato de conta corrente 
ou talão de cheque, o cooperado 
tem a vantagem de participar 
da distribuição dos resultados 

anuais e receber a devolução 
de sua conta capital conforme 
estatuto da cooperativa.

Conforme o presidente eleito 
na última assembleia, Sr. Márcio 
Luiz Schmitt, o Sicoob Credial 
é uma instituição financeira 
inserida na comunidade, e 
que pratica justiça e inclusão 
financeira, prova disso é a 
distribuição de sobras que vem 
ocorrendo sistematicamente 
a cada exercício findo. “São 
recursos que permanecem 
em nossas  comunidades , 
fortalecendo o comércio local 
e auxiliando nossos cooperados 
nesse período de dificuldade 
econômica global”, finaliza.
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Gerir a carreira profissional
 
Um dos tantos temas que deveríamos aprender desde 

bem cedo e ensinar nossos filhos, sobrinhos, afilhados e 
alunos é sobre a carreira profissional. Não faltam dicas 
sobre o assunto nos diversos canais da internet, porém, 
nem sempre é fácil escolher a opção mais adequada para 
cada caso, além do hábito de procurar e dar importância 
para assunto depois de queimadas algumas etapas.

O mundo do trabalho vem mudando com velocidade, 
mas considerando o aumento da expectativa de vida, do 
tempo de estudos, planos de aposentadoria, a carreira 
profissional, deve continuar sendo planejada como uma 
trilha de caminhada, ou uma maratona, mas nunca como 
uma corrida de 100 metros. Produtividade, trabalho híbrido, 
home office, atuar numa empresa estrangeira sem sair 
de casa, subir na hierarquia e no status das corporações, 
tudo isso é preciso ser pensado num plano mais amplo e 
de mais longo prazo.

A ansiedade parece estar cada vez mais presente e em 
quase todos os meios, impactando na economia global. 
Muitas pessoas de muitos setores parecem cada vez mais 
ansiosas em todos os momentos, do lazer ao trabalho. 
As carreiras sofrem com o desejo de muito controle e 
velocidade nas escolhas, o que gera frustração e pode 
contribuir com alguns níveis de depressão. Uma carreira 
melhor planejada, com a velocidade adequada em cada 
momento e ao ritmo de cada profissional pode auxiliar muito 
e especialmente evitar altos e baixos. A velocidade dos 
outros nem sempre é parâmetro, pois o mais importante é 
mensurar o ritmo e a capacidade de superação dos seus 
próprios desafios. Às vezes são inevitáveis as comparações 
que podem ter origem externa ou interna, porém, se cobrar 
para ter um desenvolvimento de carreira de acordo com os 
outros não é muito produtivo, especialmente porque há tanta 
diversidade nos pontos de partida e ao longo da caminhada, 
que não há realmente como comparar. 

O ritmo pessoal é um ponto importantíssimo, assim 
como avaliar também o ritmo da organização em que 
participa, o tamanho, o segmento, o momento, visando 
um alinhamento para um bom planejamento da carreira 
profissional. Quando os ritmos são muito diferentes, é 
preciso começar a se preparar para mudar o vínculo para 
uma organização mais alinhada ao seu perfil e interesses. 
É preciso se preparar para os próximos desafios, pois 
almejar novas funções, responsabilidades e não estar 
em condições de entregar o trabalho no nível esperado é 
frustrante e atrapalha a carreira. Uma boa auto avaliação 
sobre os desafios pretendidos é sempre recomendável.

Enquanto se planeja os próximos passos da carreira, 
não dá para esquecer de “apreciar a paisagem”. Aproveitar 
bem os momentos da caminhada, olhar os detalhes 
positivos ou negativos como aprendizado, é estratégico para 
os novos desafios. A melhor forma de se preparar para mais 
responsabilidades e mais visibilidade na carreira é fazer 
muito bem feito o que for fazer. A qualidade do trabalho 
do dia-a-dia é um dos principais elementos de avaliação 
das habilidades e competências profissionais e que pode 
determinar uma decisão sobre novos cargos e funções. 
Ter um ou mais profissionais experientes que ajudem a 
enxergar os pontos que devem ser aprimorados no perfil, 
comportamento, habilidades e competências profissionais 
também é altamente recomendável. 

Ter humildade, paciência, espaço para ouvir, e refletir 
sobre o que ouviu é fundamental. Humildade é essencial 
para manter um aprendizado constante e de modo a 
aprofundar os conceitos importantes para a carreira. 
Como tudo na vida, a humildade também deve estar em 
equilíbrio com a importância de assumir gradativamente o 
protagonismo de alguns projetos e iniciativas, permitindo 
mais visibilidade ao seu trabalho. Vivemos um momento 
riquíssimo em oportunidades para os talentos mais diversos 
e escolher algumas delas para mostrar as capacidades 
pode contribuir muito para o aprendizado e a visibilidade 
da carreira.

A velocidade do desenvolvimento da carreira não tão 
importante quanto a consistência. Um crescimento lento, 
mas constante pode contribuir mais com a carreira pela 
confiança que passa, do que um crescimento rápido com 
alguns acidentes pelo caminho.

Pense nisso! Um abraço, e até a próxima!

O IOIÔ
 
Quantas vezes na vida você já perseguiu algum 

objetivo com insistência, e parecia que nada dava certo 
para alcançá-lo, e de repente, quando você parou de bater 
na porta, a coisa aconteceu, do nada? Se é verdade que 
devemos lutar pelo que queremos, também é verdade que 
a teimosia sem estratégia e conhecimento não dá certo.

Os índios Cherokee, nativos da América do Norte, 
têm um método curioso para capturar cavalos e outros 
animais selvagens. Você deve estar imaginando um 
sistema de armadilhas, flechas, ataques surpresas etc. 
Mas não é nada disso. A estratégia consiste no seguinte: 
o captador (um ou dois índios experientes) começam a 
seguir uma determinada manada, de cavalos mustangue 
por exemplo. Ao se sentirem perseguidos, os animais 
se afastam. E o captador se aproxima novamente, 
enquanto o bando, obviamente, foge em outra direção. 
Essa lenga-lenga se repete por alguns dias. Após esse 
período, o índio subitamente troca de direção, de modo 
bem visível, caminhando na direção oposta à manada. 
De modo intrigante, todos os animais começam a seguir 
o captador, não se sabe bem o porquê. Talvez o próprio 
instinto de curiosidade. E a partir do momento em que 
se dá essa inversão, o captador consegue conduzir os 
animais de forma a ficarem encurralados, momento em 
que são facilmente presos e conduzidos. A esse fenômeno 
foi dado o nome de “Efeito Ioiô”, explicando que buscar 
alcançar o objetivo é importante, mas dar tempo ao tempo 
é igualmente necessário.

O ioiô se manifesta em nossas vidas de modo 
constante. Ele pode ser notado, a título de exemplo, 
na moça que aguarda seu príncipe encantado, ou vice-
versa. Ela se arruma, vai às festas, acredita que ele 
está a qualquer momento chegando. Mas faz isso com 
tamanha obstinação que a estratégia e a sabedoria já não 
importam. De repente, cansada da busca infrutífera, ela 
desiste, desanimada, e deixa de lado o seu sonho. Mas 
quando menos espera, em um golpe de “sorte”, eis que 
aparece o rapaz, como num passe de mágica, com quem 
se torna realizada. Foi necessário deixar o tempo agir. 
Era preciso haver um intervalo para o amadurecimento.

Leve em conta na sua vida pessoal e profissional o 
Efeito Ioiô. Ele nos ensina que não basta a luta árdua. A 
sabedoria e a paciência são também pilares da vitória.

Deixe sua opinião sobre 
esta coluna no 

whatsapp: 99626-7710
* Ivan Trentin trabalha como corretor de imóveis. 

Assume neste ano a função de Imagem Pública do 
Rotary Club de Horizontina.

O município de Três de Maio iniciou nesta semana 
um ciclo de palestras sobre a Campanha Maio Laranja, 
mês de Combate ao Abuso e Exploração Sexual contra 
Crianças e Adolescentes.

A temática faz parte da campanha anual de 
enfrentamento a essa violação de direitos e visa o 
desenvolvimento de atividades de sensibilização e 
conscientização, cujo objetivo é a prevenção de novas 
situações de violência sexual.

As palestras são realizadas pela equipe do Centro 
de Referência Especializado de Assistência Social 
(CREAS), com alunos do 4º e do 5º ano do Ensino 
Fundamental da Rede Municipal de Ensino.

Integrando a programação dos 67 anos do 
município, no dia 22 de maio, ocorre em Três 
de Maio a 1º Rústica Escolar.

As inscrições são gratuitas e todos os 
par t ic ipantes  receberão medalhas  de 
participação, sendo que os cinco primeiros 
colocados de cada categoria, receberão também 
medalhas personalizadas.

As disputas compreendem distâncias de 
100m, 200m, 400m, 800m e 1,5km, com largada 
e chegada no Centro Poliesportivo, sendo que 
as distâncias de 100m, 200m e 400m serão 
realizadas na pista de corrida e as distâncias de 
800m e 1,5km serão realizadas na Avenida Avaí.

A largada das categorias menores ocorre 
às 9h e a de 1,5km ocorre às 9h30min. As 
inscrições podem ser realizadas até às 18h do dia 
18 de maio, através do link https://qrcodefacil.
com/QAjIxnUY

Acompanhe as categorias:
Sub 7 anos - 100m - masculino e feminino
Sub 9 anos - 200m - masculino e feminino
Sub 11 anos - 400m - masculino e feminino
Infantil Sub 13 anos - 800m - masculino e 

feminino
Juvenil Sub 17 anos - 1,5km - masculino e 

feminino
Juvenil Sub 17 anos - 1,5km - masculino e 

feminino
Juvenil Sub 19 anos - 1,5km - masculino e 

feminino
Portadores de Necessidades Especiais - 

masculino e feminino - anterior a 13 anos
Portadores de Necessidades Especiais - 

masculino e feminino - acima de 14 anos

CREAS realiza palestras 
nas escolas municipais 

sobre a campanha 
Maio Laranja

Rústica Escolar 
inscreve participantes 

até 18 de maio
Evento ocorre no dia 22 de maio
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Futuro do trabalho esteve em pauta 
em painel na Fahor

Uma importante discussão 
foi realizada no Painel Cenários 
e Tendências Econômicas, 
realizado pelo Curso de Ciências 
Econômicas da FAHOR, na 
noite de terça-feira, dia 10 de 
maio, no Auditório do Campus.

O debate sobre a relação 
entre a qualificação profissional 
e o mundo do trabalho foi 
realizado após o lançamento 
do 12º SIEF- Seminário de 
Inovação e Empreendedorismo, 
que acontece nos dias 8,9 e 
10 de junho e já está com 
inscrições abertas, no site: 
www.fahor.com.br/eventos.

As equipes da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Econômico e do SINE/FGTAS 
trouxeram dados e números 
sobre as oportunidades de 
t rabalho em Horizontina 
apontando uma s i tuação 
positiva para o município 
que no 1º trimestre deste ano 
mantém um saldo de 226 vagas 
de trabalho.

Si tuação  parec ida  fo i 
apontada pelo economista e 
professor Gilson Amaral que 
fez uma análise de dados do 
município de Santa Rosa, e que 
também aponta um saldo de 
mais de 200 vagas, praticamente 
se igualando a Horizontina, no 
mesmo período.

O professor também trouxe 
um panorama sobre os motivos 
do não preenchimento de vagas, 
segundo o olhar dos empresários 
e segundo os candidatos. Entre 
os apontamentos, os candidatos 
relatam rotinas de trabalho 
inadequadas e os empresários, 

r e l a t a m  d e s m o t i v a ç ã o , 
desinteresse e também, adotam 
estratégias de treinamento 
qualificado e melhores salários 
para atrair novos colaboradores.

O debate contou também 
com o presidente da ACIAP, 
K l é r y s t o n  S e g a t  q u e 
apontou sobre uma mudança 
d e  c o m p o r t a m e n t o  d o s 
trabalhadores, muito impactada 
pela pandemia e novas formas 
de trabalho. “Precisamos 
resgatar nosso propósito como 
empresa, para conseguir reter 
nossos talentos, para que 
possamos gerar mais riqueza do 
que lucro e desenvolver nossa 
comunidade” comentou Segat 
ao sugerir também um esforço 
conjunto para oferecer novas 
experiências para os jovens 
que estão iniciando sua carreira 
profissional.

O  p r o f e s s o r  M á r c i o 
Kalkmann destacou também 
sobre  a  impor t ânc ia  da 
formação técnica e superior 
no preenchimento dessas 
vagas, tendo em vista que 
as oportunidades para quem 
possui ensino médio/técnico e 
ensino superior são melhores.

Os mediadores, professores 
Stephan Sawitzki e Tiago 
Neu Jardim contribuíram com 
análises sobre os dados que 
mostram o cenário de mudanças 
nessa relação entre o mundo 
do trabalho e a qualificação 
profissional, buscando refletir 
sobre as adaptações necessárias. 
“É preciso preparar o jovem 
para que ele faça e transforme 
o mercado, a partir do estudo 
e capacitação, a partir das 
suas novas habilidades e 
conhecimentos”, comentou o 
professor Tiago.

O Painel também é uma 
oportunidade de reflexão, 
de conhecer determinados 
assuntos a partir de números e 
assim compreender a realidade 
do nosso cotidiano, seja na 
economia local e regional, 
s e j a  no  compor t amen to 
d o  c o n s u m i d o r  o u  n o 
comportamento do trabalhador 
e do empresário, como foi 
apresentado neste evento. 
Quem quiser acompanhar de 
perto os números, as opiniões e 
as análises dos painelistas, pode 
assistir a live no link: https://
youtu.be/xpbmLWQVhZ8

O prefeito municipal de 
Horizontina Jones Jehn da 
Cunha, que também preside 
a Associação de Municípios 
da Fronteira Noroeste – 
AMUFRON, e o Secretário 
Geral de Governo Marcelo 
Engel, viajaram a Porto 
Alegre na terça-feira, dia 
10, onde atendem agenda 
de  compromissos  do 
município por dois dias, 
além de compromissos 
do prefeito relacionados a 
entidade municipalista.

N a  t e r ç a  a  n o i t e , 
na  Federasu l ,  Cunha 
prestigiou a posse de 
23 novos dirigentes das 
associações comerciais da 
região Fronteira Noroeste.  
A ACIAP Horizontina, foi 

Prefeito Jones Cunha prestigia posse de 
dirigentes da região na FEDERASUL

representada por Rosnei 
Silveira, um dos vice-
presidentes eleitos para o 
biênio 2022/2023, no ato 
oficial.

Ainda presentes Ana 
Santos,  Rubí Artus, Ronize 
Damassini e Neuri Utzig 
lideranças regionais que 
representam nossa região 

na Federação de Entidades 
Empresar ia i s  do  Rio 
Grande Sul.

A posse coletiva envolveu 
a representatividade de 
72 entidades empresariais 
que trocam suas diretorias 
neste ano, entre elas as 
local izadas  Fronte i ra 
Noroeste.
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EDITAL DE LICITAÇÃO Nº 01/2022

LEILÃO PÚBLICO PARA ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS INSERVÍVEIS 
DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO DE DOUTOR MAURÍCIO CARDOSO

Data: 18/05/2022
Horário: 08:00
Local: Sec. Mun. Obras e Viação

Maiores informações pelo telefone: (55)3534-1193, e-mail: patrim@pdrmcard.
com.br ou pelo site: https://www.pdrmcard.com.br

Estado do Rio Grande do Sul
MUNICÍPIO DE DOUTOR MAURÍCIO CARDOSO - RS
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FENASOJA recebeu o Presidente da 
República Jair Bolsonaro

O presidente Jair Bolsonaro 
esteve sábado (7) na cidade de 
Santa Rosa, onde participou 
da Feira Nacional da Soja 
(Fenasoja).

Recepcionado por dezenas 
de milhares de pessoas, a 
esmagadora maioria apoiadora 
de seu governo, vindas de 
toda a região e até mesmo de 
municípios mais distantes, 
Bolsonaro chegou de  moto, 
trazendo na carona o prefeito 
de Santa Rosa Anderson 
Mantei.  

Já no parque e em atividade 
oficial declarou: “A Fenasoja, 
berço da soja brasileira, uma 
exposição de voluntários que 
mostra para o Brasil e para o 
mundo a força do homem do 
campo. “O trabalho de vocês, 
de domingo a domingo, de sol 
a sol, nos orgulha e orgulha 
esse país”.

O pres idente  v i s i tou 
estandes de empresas de 
maquinas agrícolas, posou 
para fotos e vídeos e levou 
ao delírio milhares de de seus 
eleitores, que se não puderam 
tocà-lo, só o fato de estarem 
próximos, foi um marco 

histórico, como histórico 
foi, o Presidente em solo da 
Fronteira Noroeste.

I m p o r t a n t e  p o l o  d o 
agronegócio brasileiro, Santa 
Rosa foi a primeira cidade do 
país a fazer o cultivo comercial 
da soja em 1924. Com a 
presença do presidente, um 

ato simbolizou o encerramento 
da colheita mo Brasil, que teve 
na região o obstáculo da seca.

O presidente da Fenasoja, 
Elias Dallalba, e sua comitiva, 
agradeceram efusivamente 
ao Deputado Federal Osmar 
Terra, principal articulador da 
visita de Bolsonaro. 

Vanderli de Barros recebe 
Láurea do CRA-RS

A Diretora-geral do Hospital 
Vida & Saúde, Vanderli de 
Barros, foi homenageada na 
última sexta-feira (6), com 
a Láurea ao Mérito 2022, 
oferecida  pelo  Conselho 
Regional de Administração do 
Rio Grande do Sul (CRA/RS).

A homenagem foi entregue 
pelo Delegado Regional do 
CRA, da Seccional de Três de 
Maio, administrador Carlos 
Norberto Filipin no estúdio 
da Rádio Noroeste, com a 
presença do Prefeito Anderson 
Mantei, durante o programa 
Ponto e Contraponto, com o 
comunicador Jairo Madril.

A homenagem faz referência 
ao trabalho desenvolvido por 
Vanderli na gestão do Hospital 
Vida & Saúde, levando em 
conta “as atitudes, dedicação e 
a capacidade profissional” no 
desempenho de suas funções.

"Quero agradecer a todas 
as pessoas que ao longo desta 
jornada permitiram que eu 
pudesse chegar até aqui. Em 
especial, à Família Vida & 
Saúde que me permitiu a gestão 
hospitalar e este destaque!", 
agradeceu a Diretora-geral, 
ressal tando que a gestão 
é pensada no "cuidado às 
pessoas".
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MEDIDAS DO MUNICÍPIO

14ª CRS confirma 
4º óbito por dengue na 

região o 3º em Horizontina
Foi confirmado pela 14ª 

Coordenadoria de Saúde com 
sede em Santa Rosa, após o 
processo de investigação de 
óbito, que a morte de um idoso 
de 83 anos de Horizontina, 
ocorrida dia 21 de abril no 
Hospital de Santa Rosa, teve 
como causa determinante, 
apesar de outras comorbidades, 
agravamento de quadro de 
saúde por Dengue.

Este foi o quarto falecimento 
por Dengue, confirmado nos 
21 municípios que compõem 
a Regional de Saúde, de 
número 14. É a terceira morte 
de morador de Horizontina. 
O outro óbito foi de paciente 
de Boa Vista do Buricá. A 14ª 
ainda investiga outros 5 óbitos 
suspeitos.

 Os números de Dengue na 
região seguem preocupando 
todas as autoridades em saúde, 
e no fechamento desta edição, 
a 14ª CRS apontavam em seu 

MUNICÍPIO DE TUCUNDUVA
AVISO DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2022 - Licitação com itens 

exclusivos, e, com reserva de cota de 25% para Beneficiárias da Lei 
Complementar nº 123/2006, bem como, com itens para ampla concorrência. Não 
havendo participação de Beneficiárias da LC nº 123/2006 no certame, todos os 
itens serão considerados de ampla concorrência. Tipo menor preço por item. 
Objetivo: Registro de Preços para Aquisição de Materiais de Construção. Sessão 
pública dia 30/05/2022 às 09h, na Prefeitura Municipal de Tucunduva/RS.  

AVISO DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 03/2022 - Licitação Tipo Maior 
Oferta. Objetivo:  Cessão onerosa do direito de efetuar o pagamento da folha 
dos servidores públicos do Município de Tucunduva, com exclusividade, pelo 
período de 60 (sessenta) meses. Sessão pública dia 21/06/2022, às 09h, na 
Prefeitura Municipal de Tucunduva.

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2022 - Licitação Tipo Menor Preço 
Global. Objetivo: Recapeamento asfáltico do Trevo da Bandeira entroncamento 
ERS 305 com a Avenida Dr. Osvaldo Teixeira, no Município de Tucunduva/RS. 
Sessão pública dia 07/06/2022, às 09h, na Prefeitura Municipal de Tucunduva.

Os Editais e anexos estão disponíveis no site www.tucunduva.
rs.gov.br. Mais informações pelo telefone (55) 3542 1022, ou pelo  
e-mail: licitacao@tucunduva.rs.gov.br. 

Tucunduva/RS, 13 de maio de 2022. 

Jonas Fernando Hauschild - 
Prefeito Municipal.

boletim:
Horizontina 1.220 casos 

c o n f i r m a d o s  e  5 9 4  s o b 
investigação.

Santa Rosa tem 793 casos 
da doença, 1206 investigados, 
notificados com os sintomas.

Boa Vista do Buricá, 408 
casos, 134 ainda investigados

Novo Machado, tem 81 
doentes confirmados, 132 
diagnósticos em investigação.

Doutor Mauricio Cardoso 26 
casos, 60 investigados.

Tucunduva 28 casos, 235 
em investigação de diagnóstico

Três de Maio confirmou até 
o momento 29 casos, está com 
218 pacientes em investigação.

A Coordenadoria de Saúde 
destaca que a maioria dos focos, 
65% estão dentro das casas, 
em Armazenamento de água 
da chuva como cisternas, caixa 

d'agua da chuva, tonel, tambor, 
barril.

E Depósitos móveis como 
vasos e pratos de flores, garrafas, 
pequenas fontes ornamentais.

E indispensável para o 
controle do avanço dos casos, 

Entre as medidas que duram 
mais de 30 dias, Horizontina 
adotou o monitoramento dos 
bairros por agentes de saúde e 
voluntários levando material 
informativo, pulverização de 
áreas com maior infestação, 
monitoramento por drone de 
possíveis criadouros, ampliação 
de médicos plantonistas de 
urgência no hospital entre 
18h e 23h às sextas, sábados e 
domingos, bem como a partir 
desta semana a ampliação do 
atendimento de uma Unidade 
de Saúde Plantão das 18h ás 20h 
de segundas a quintas, visando 
atender Dengue e Doenças 
Respiratórias, priorizando no 
hospital somente casos de 

debelar o mosquito vetor, acabar 
com seus criatórios, bem como 
proteger as pessoas infectadas 
de picadas de mosquitos com 
uso de repelente, mosquiteiro, 
ou roupas mais apropriadas, que 
dificultem as picadas.

urgência e emergência.
A p r e f e i t u r a  t ambém 

reforçou a fiscalização e 
reduziu de 5 dias para 1, o 
prazo para eliminação de focos 
do mosquito para aplicação 
de multa, que pode chegar 
a R$ 1.900,00, em caso de 
reincidência, inobservância 
ou evasivas para atender 
notificações dos fiscais.

Entre outras ações, destaca-
se mobilização de voluntários 
nos bairros, a adesão dos atletas 
do Horizontina Futsal que 
entraram em quadra com cartaz 
pedindo a mobilização, ações 
junto ao comércio e indústrias, 
campanhas pelos meios de 
comunicação entre outras.

Jogadores do Horizontina Futsal entraram em quadra com 
banner da campanha Dengue Aqui Não
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Por Bruna Mireski - Jornalista
Cerimônia de entrega aconteceu na última segunda-feira (9)

TRÊS DE MAIO

Brigada Militar recebe 
viatura semiblindada

Na última segunda-feira 
(9), a Brigada Militar de 
Três de Maio recebeu uma 
viatura Corolla semiblindada 
e duas armas de condutividade 
elétrica (spark) para reforçar 
o policiamento ostensivo 
no município. A entrega do 
veículo foi realizada pela ACI 
e Sindilojas.

A aquisição foi possível 
através do Programa de 
Incentivo ao Aparelhamento 
da Segurança Pública (Piseg-
RS) e o aporte de valores 
através de ICMS das empresas 
Certhil, Sicredi, Laticínios 
Petry, Da Luz Calçados, 
Transportes Stumpf, Mil 
Léguas Baterias e Jardinox.

D u r a n t e  o s 
pronunciamentos, o Tenente 
Celito Eduardo Albuquerque 
agradeceu  a  todos  que 
estiveram envolvidos nessa 
parceria, “temos aqui a nossa 
primeira viatura semiblindada 
que  va i  o fe rece r  ma i s 
segurança ao nosso efetivo”, 
disse.

O presidente do Sindilojas, 
Dilson José Mireski, reafirmou 
a parceria e agradeceu as 
empresas que apoiam os 
projetos e programas que 
visam contribuir com toda a 
comunidade.

Segundo o presidente 
da ACI, Jesildo de Lima, 
o  momento  é  f ru to  do 
empenho de  todos  que 
sabem da necessidade que a 
segurança pública tem e da 
dimensão para as empresas 
na preservação do patrimônio 
e principalmente das vidas 

dos munícipes, “só quem já 
precisou desse atendimento 
sabe da importância que é 
ter alguém que nos ajude e 
que tenha condições de nos 
ajudar”, expressou.

O veículo custou R$ 
189.298,00 e as armas de 
condutividade elétrica R$ 
10.706,92, restando um saldo 
de R$ 18.679,66 que ainda será 
gasto dentro da possiblidade 
do programa.

Sobre o Piseg
O Piseg possibil i ta a 

empresários destinar até 5% 
do saldo devido de ICMS ao 
Estado para serem aplicados na 
compra de itens como veículos, 
armamentos ,  munições , 
capacetes, coletes balísticos, 
r a d i o c o m u n i c a d o r e s , 
equipamentos de rastreamento, 
de informática, bloqueadores 
de celular, câmeras e centrais 
de videomonitoramento.
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VENDO HONDA BIZ 125, ANO 2010,  APENAS 6.900,00. 
HONDA CBX 200 STRADA 1998, R$ 4.800,00 

Fone: 55 99662 0983 

VENDE -SE terreno com casa de alvenaria, na rua Sergipe, 
esquina com a Pio XII, no Bairro São Francisco, Horizontina. 

Fone pra contato 55 996144712. 

ALUGO apto para estudante em Porto Alegre. Semi 
mobiliado. Próximo a PUC. Tratar 55 99122 -1150

ALUGA-SE casa de alvenaria a 50 metros do colégio 
Farroupilha. Tratar 3537 1496 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇO: transporte e distribuição de 
Calcário na lavoura. Gesso agrícola e Calcário Calcítico. 

Fone: (55) 99961-8138 com Hélio, 
em Independência, próx. ao trevo.

CLASSI FOLHA

O Dia Nacional do Expedicionário é celebrado anualmente em 5 de maio

Doutor Mauricio Cardoso 
homenageia descendentes 

dos Expedicionários 
residentes no município

Uma bela homenagem 
do município de Doutor 
Mauricio Cardoso, marcou 
a passagem do Dia do 
E x p e d i c i o n á r i o ,  5  d e 
maio em Doutor Mauricio 
Cardoso, com entrega de 
destaque comemorativo em 
reconhecimento a familiares 
dos 6 Expedicionários que 
foram a 2ª Guerra Mundial 
na Força Expedicionária 
Brasileira, residentes no 
município.

O Prefeito Municipal 
Mar ino  Po l lo  fez  seu 
pronunciamento e uma 
palestra do Coronel Wladimir 
Dallacosta Ribas, neto de ex-
combatente, ilustrou com 
informações históricas a 
importância da data. Ribas 
está registrando em livro o 
destaque aos ex-combatentes 
da região. Sua obra “Cabo 
Weber” será lançada ainda 
neste mês em referência a um 
combatente que tombou na 
guerra. Na região, somente 
um dos “Pracinhas” como 
eram chamados ainda vive, 
trata-se de Serafim Pereira 
do Amarante, com 99 anos, 
residente em Três de Maio.

S i l v a n i  N ü s k e , 
pronunciou-se  sobre  a 
iniciativa do município e a 
importância de resgatar esse 
fato histórico nas nossas 
gerações atuais. Naide Ely, 
pronunciou-se em nome dos 
familiares homenageados, 
enquanto Elenir Schreiber 
esteve ao protocolo da noite.

ENTENDA A DATA

A data de 5 de Maio, é uma 
homenagem aos membros 
que formaram a Força 
Expedicionária Brasileira 
(FEB), uma força militar 
que lutou durante a Segunda 
Guerra Mundial ao lado dos 
Aliados e contra os fascistas 
e nazistas na Europa.

A FEB era uma divisão 
do Exérci to  Nacional , 
comandada pelo então 
g e n e r a l  J o ã o  B a t i s t a 
Mascarenhas de Morais, 
que liderou a atuação dos 
militares brasileiros durante 
a chamada “Campanha da 
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Itália”, entre 1944 e 1945.
Mais de 25 mil soldados 

foram enviados para a 
Europa durante a Segunda 
Guerra Mundial através da 
FEB. A comemoração desta 
data não está oficializada 
no calendário nacional, 
mas é celebrada como uma 
homenagem a coragem e 
bravura dos militares da 
FEB que lutaram contra os 
terríveis abusos provocados 
pela guerra.

Em Doutor Mauricio 
Cardoso a data é instituída 
por Lei Municipal, que 
propõe programações na 
Semana do Expedicionário. 
U m  m o n u m e n t o  e m 
homenagem está instalado 
na Praça Municipal Afonso 
Rohde.

DIA DA VITÓRIA

Ainda relacionada a data, 
está o dia 8 de maio. O 
Dia da Vitória é celebrado 
anualmente em 8 de maio 
em todo o mundo ocidental. 
Também conhecido como 
Dia da Vitória na Europa 
ou V-E Day, esta data é 
uma homenagem ao fim da 
Segunda Guerra Mundial, 
com a derrota da Alemanha 
Nazista e a vitória do grupo 
de países conhecidos por 
Aliados.

Em 8 de maio de 1945 
chegava ao fim o terrível 
período de seis anos que 
durou a Segunda Guerra 
Mundial (1939-1945), com 
a derrota dos nazistas que 
dominavam grande parte 
do continente europeu na 
época.

Oficialmente, os Aliados 
haviam decidido que o V-E 
Day deveria ser celebrado 
em 9 de maio (data oficial 
da rendição alemã), mas a 
imprensa da época antecipou 
a  not íc ia  da vi tór ia  e 
popularizou o 8 de maio 
como o Dia da Vitória.

A Rússia, no entanto, 
manteve o acordo inicial 
dos Aliados e celebra o dia 
da Grande Guerra Patriótica 
(combate decisivo contra a 
Alemanha Nazista) em 9 de 
maio.

O mundo ainda celebra 
o V-J Day, data que marca 
a grande vitória sobre o 
Império do Japão durante a 
Segunda Guerra Mundial, 
em 15 de agosto de 1945. 
Neste caso, em algumas 
localidades dos Estados 
Unidos, o “Victory Day”, 
como ficou conhecido o 
V-J Day, é considerado um 
feriado estadual, celebrado 
anualmente na segunda 
segunda-feira de agosto.



14 13 DE MAIO DE 2022GERAL

Colabora Clóvis Schenkel - Repórter Esportivo

Circuito Regional de corridas terá 
três provas pelas ruas da cidade

FC ESPORTES Manhã de Domingo será 
de Corrida de Rua em 

Horizontina

ACEHOR retoma 
atividades da escolinha de 

goleiros de futsal

Acontecerá neste domingo, 
15/05, na cidade de Horizontina a 
3ª etapa do IX Circuito Regional 
de Corridas de Rua.

O evento é uma realização 
da união das Associações 
de Corredores da Região, 
que engloba oito municípios 
diferentes .  A etapa deste 
domingo é de responsabilidade 
da Secretaria Municipal de 
Esportes, Cultura, Juventude 
e Lazer de Horizontina e da 
ACEHOR.

Serão realizadas três provas, 
sendo que para as crianças até 10 

A f i m  d e  a p r i m o r a r  a 
qualidade técnica dos goleiros 
do projeto Pumas Futsal, a 
Acehor retomou na última 
segunda-feira, junto ao ginásio 
de esportes da Vila Colato, 
as atividades da escolinha de 
goleiros.

O projeto que funcionava 
até a chegada da pandemia, teve 
que ser interrompido e após o 
retorno normal das atividades 
e da busca de um novo local de 
treinamento (antes no ginásio 
São José Operário), o idealizador 
do projeto Leonir Schweig, 
pode mais uma vez colocá-
lo em prática.As atividades 
acontecem nas segundas-feiras, 
as 20 horas e são destinadas para 
o masculino e feminino. 

anos, o percurso é de 600 metros; 
já para a categoria estudantil de 
10 a 17 anos o percurso será de 2 
km e para finalizar o adulto livre 
onde o percurso é de 5 km.

A l a rg a d a  a c o n t e c e r á 
na avenida Tucunduva, as 
08:30 horas ,  percorrendo 
as ruas Uruguai, Chafariz e 
Av. Engenheiro Jorge A. D. 
Logemann, até o Posto Industrial, 
retornando até a chegada no 
largo frontal da Prefeitura.

Haverá premiações do 1º ao 
5º lugar geral e dentro de cada 
categoria.

Horizontina Futsal perde a semifinal 
para Cerro Largo na Taça Farroupilha

Atleta horizontinese estreia 
no Sub 11 do Internacional

Depois de ter sido superado 
na partida de ida em Cerro 
Largo, o jogo de volta sábado 
passado  em Hor izon t ina 
exigia do Horizontina Futsal 
superação. Precisava vencer 
em tempo normal e ao menos 
empatar a prorrogação para levar 
a decisão de vaga na final para 
as penalidades.

Mas a noi te  reservava 
inspiração ao goleiro adversário 
Jacki, que a exemplo do primeiro 
confronto, foi fundamental às 
pretensões do técnico Adão 
Ricardo Vila Nova, no segundo 
jogo.

O Horizontina Futsal fez o 
que tinha de ser feito, atacar 
e correr riscos. Assim acabou 
sendo derrotado por 3 a 2, com 
gols de Catatau e Tevez, de 
pênalti.

O grande público e a festa 
da Torcida 10, foram pontos 

Dia 07 de maio de 2022, 
ficara marcado na vida das 
famílias Pais e Smaniotto de 
Horizontina, pois é a data em 
que o garoto Anthony Luis 
Smaniotto Pais estreou no 
Sport Club Internacinal de 
Porto Alegre, na categoria 
Sub 11.

Iniciando a realização de 
um sonho, ser jogador de 
futebol e de quebra no seu 
clube do coração. Anthony é 
zagueiro, estreou com a camisa 
nº 03 as costas.

O jogo foi contra a Academia 
do Futebol representante da 
cidade de Espumoso, em jogo 
valido pela primeira rodada 
do Gauchão Noligafi, vencido 
pelo SC Intenacional pelo 
placar de 4 x 0, com Anthony 
dando uma assistência para gol.

O atleta que teve sua 
formação base no projeto 
Pumas Futsal da Acehor, 
engrena seus primeiros passos 
no futebol de campo e pode 
escrever uma linda história em 
sua carreira de atleta.

Mas a vida de atleta não é 
fácil, exige muitos sacrifícios, 
principalmente da família, 
pois para a realização deste 
sonho, Anthony teve que se 
mudar para Porto Alegre, 
acompanhado pelo pai José 
Anselmo Pais Junior, ficando 

positivos da noite, e que devem 
servir de estímulo aos dirigentes 
na continuidade do trabalho, 
agora para a Liga Estadual. 
Horas após a desclassificação 
na semifinal, a direção publicou 
em sua página oficial, que 
em comum acordo, Marcelo 
Bernardino do Nascimento, 
Marcelinho, deixava o comando 
técnico. O substituto ainda não 

foi definido, mas a negociação 
com o profissional estaria 
adiantada.

Arbitragem do jogo foi 
de Maicon da Silva Padilha e 
Rafael Scolari Navalhos, com 
Micheli Alessandra Dalbão e 
Angélica Martins Flores na mesa 
de anotações e cronometragem. 
Delegado de arbitragem Lourival 
Miguel Cestari.

em Horizontina a mãe Juliana 
e o irmãozinho Adryan.

A f a m í l i a  t a m b é m  é 
muito grata a TECNICON, 
empresa em que trabalham, 
pois possibilita o trabalho 
home office, do pai, para 
acompanhamento do filho.

Também é importante 
salientar que a TECNICON 
sempre foi apoiadora dos 
projetos da Acehor, vendo no 
esporte uma forma de construir 
uma sociedade melhor para 
todos e descobrir talentos.

Com apoios como os da 
TECNICON, a Acehor tem 
a possibilidade de oferecer 
gratuitamente as atividades do 
Pumas Futsal, onde Anthony 
iniciou, a Acehor Runner, 
o Jiu-Jitsu, o Tênis e agora 
a escolinha de goleiros. O 

casal continua envolvido 
com os projetos da Acehor, 
colaborando de todas as formas 
e mesmo de longe, Jose Junior 
tem colaborado com a equipe 
de marketing.

J á  n a  p r i m e i r a  n o i t e 
de atividade, oito atletas de 
diversas idades participaram 
do treinamento. Leonir destaca 
que a qualificação dos goleiros, 
significa segurança para os 
companhe i ros ,  a l ém das 
importantes defesas, uma boa 
saída de jogo, pode proporcionar 
jogadas de ataque importantes e 
que podem resultar em gols. 

Atletas da idade de 10 a 17 
anos, meninos e meninas, que 
quiserem participar da Escolinha 
de Goleiros, devem fazer contato 
com o Monitor Leonir Schweig 
através do telefone de número: 
(55) 9 9613-2895. Também 
podem buscar informações com 
os monitores do projeto Pumas 
Futsal durante os treinamentos.
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HORIZONTINA TUCUNDUVA

TUCUNDUVA

Secretário Valter Anderle 
faz audiência com a 

SEADPR do Estado em 
Porto Alegre

Prefeito Jonas Fernando representa a AMUFRON 
em evento junto a Embrapa em Pelotas

Confirmada emenda parlamentar 
para obras de reconstrução da 
Praça do Bairro São Francisco

O Governo Municipal 
de Horizontina recebeu em 
agenda na  terça feira, dia 
10, lideranças ligadas as 
assessorias dos deputados 
Danrlei de Deus Hinterholz 
e Aloísio Classmann, que 
embora de partidos diferentes, 
trabalham na base aliada do 
Governo do Estado do Rio 
Grande do Sul, e pautam 
conjuntamente ações pelo 
desenvolvimento regional, 
obras de infraestrutura e 
sociais como esporte e saúde 
nos municípios da região.

N o  m u n i c í p i o 
horizontinense, liderados por 
Walter Luis Héck e Chico 
Friske, e recepcionados pela 
vice-prefeita Zuleica Wehner, 
equipe de gestão e as lideranças 
do partido de Danrlei, o PSD,  
Dener Klaesener e Marcos 
Aurélio Schneider, Wálter 
e Friske traziam em mãos 
a confirmação de emenda 
parlamentar de Danrlei, de 
R$ 250.000,00, destinados 
s e g u n d o  o  S e c r e t á r i o 
Municipal de Esporte Cultura 
Juventude e Lazer Eduardo 
Maron,  na recuperação 
de um importante espaço 
público, ao longo do tempo 
em situação de abandono no 
Bairro São Francisco, uma 
antiga Praça de Esportes, e 
que será transformada em 
espaço de lazer e prática 
esportiva para a população 
lá residente, em projet que 
já está sendo confeccionado 

Nesta semana o Prefeito Municipal de Tucunduva 
Jonas Fernando, esteve no município de Pelotas, 
juntamente com uma comitiva formada por diversas 
lideranças das prefeituras da região, tendo prefeitos, 
vice-prefeitos, secretários municipais de agricultura, 
veterinários, dentre outros. Na oportunidade também 
esteve o Chefe Geral da Embrapa-Clima Temperado 
Roberto Pedroso de Oliveira.

O Presidente da Amufron, prefeito de Horizontina 
Jones Cunha, autorizou que a entidade custear 
a viagem para todos até ao Núcleo da Embrapa-
Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária.

Aio falar em nome da Associação, Jonas Fernando 
defendendo uma parceria com a Embrapa a nível de 
região. Vários painéis sobre Agricultura Familiar 
foram tratados no evento. Fernando é o Secretário 
de Assuntos Institucionais da entidade municipalista 
regional.

p e l o  d e p a r t a m e n t o  d e 
Engenharia da Secretaria do 
Planejamento.

Na  con t rapa r t ida  da 
prefeitura, para melhor adequar 
o lugar, estão previstas obras 
de pavimentação, drenagem 
e esgotamento, bem como 
adequações na vegetação, 
permitindo futuramente com 
o andamento das obras um 
novo espaço público, garantiu 
a  vice-prefei ta  Zuleica 
Wehner. O prefeito Jones 
Cunha estava no gabinete, 
porém participava de uma 
reunião em teleconferência no 
momento da audiência com 
as lideranças, prestigiando 
somente a parte final da 
reunião.

Tanto Friske, assessor 
de Classman que estava 
acompanhado por colegas 
do gabinete, quanto Wálter, 
do gabinete de Danrlei, 
falaram da parceria entre 
os dois deputados, que tem 
base eleitoral na região e que 
trabalham juntos para garantir 

Nesta última semana o 
Secretário de Agriculta e Meio 
Ambiente de Tucunduva, 
Val ter  Ander le ,  es teve 
cumprindo uma agenda na 
Secretaria de Agricultura, 
Pecuária e Desenvolvimento 
Rural junto ao FEAPER 
(Fundo Estadual de Apoio 
ao Desenvolvimento dos 
Pequenos Estabelecimentos 
Rurais), na capital do Estado.

O Secre tá r io  es teve 
juntamente com Ricardo 
José Nuncio,  Chefe da 
Divisão das Agroindústrias 
Familiares e SUSAF, e 
com o Alexandre da Silva 

a retomada das obras da RS 
305, a ser realizadas em três 
frentes, um já iniciada entre 
Três Passos e Crissiumal, 
outra vindo de Crissiumal a 
Horizontina, e a outra frente 
na direção de Horizontina a 
Crissiumal a partir de Vila 
Cascata, em fase de instalação 
da empreiteira.

“Será tarefa das lideranças, 
garantir que além dos R$ 10 
milhões (valores de 2019) 
de verba federal (emenda 
de Danrlei), que os outros 
R$ 70 milhões reservados 
pelo Estado,  sejam um 
compromisso dos futuros 
candidatos ao governador, 
pois se sabe, a obra que está 
iniciando vai perpassar o 
atual período de governo”, 
destaca Heck.

Ele ainda destaca que a 
possibilidade do estado estar 
presente com recursos se 
dá em razão das reformas 
que foram apoiadas pelos 
deputados no ano de 2020 e 
2021.

Rodrigues, Coordenador de 
Feiras.

O objetivo da reunião 
fo i  def in i r  es t ra tégias 
mais simplificadas sobre 
a aplicação dos recursos 
liberados pelo Governo do 
Estado para a Agricultura 
Familiar, no valor de R$ 
20  mi l ,  Agro indús t r ia 
R $ 5 7 . 4 7 1 , 0 0  m i l  e 
Aquicultores R$20 mil, onde 
no total o montante chega a 
R$97.471,00 mil liberados 
ao município de Tucunduva. 
A partir do encontro será 
dado encaminhamento ao 
andamento aos projetos.



16 13 DE MAIO DE 2022

13 DE MAIO DE 2022 | Fone: 9-9657-2785

Saída ocorre a partir das 8h, da
 Praça Henrique Becker Filho

Três de Maio realiza
 neste domingo 

1º Pedal Da Integração

Integrando as atividades dos 67 anos de Três de Maio, será realizado no 
domingo, dia 15, o 1º Pedal da Integração. A atividade é gratuita e o trajeto 
será de 15km, com saída da Praça Henrique Becker Filho, a partir das 8h.

Os munícipes que estiverem interessados em participar, devem 
comparecer ao evento utilizando capacete. Em caso de chuva, o 1º Pedal 
da Integração será transferido.

A programação do mês do município se encerra no dia 31 de maio 
e envolve palestras, apresentações artísticas, exposições e competições 
esportivas.


